

**INDONESIA SATU**

## **Ormas Pemuda Batak Bersatu (PBB) Gandeng Polda Lampung Gelar Vaksinasi 1000 Dosis Booster Untuk Masyarakat**

**Tri - INDONESIA.SATU.ID**

Feb 27, 2022 - 04:08



*Ormas Pemuda Batak Bersatu (PBB) Gandeng Polda Lampung Gelar Vaksinasi 1000 Dosis Booster Untuk Masyarakat*

Bandar Lampung--Dewan Pimpinan Daerah Pemuda Batak Bersatu (DPD PBB) Peduli, gelar Vaksinasi 1000 dosis Booster bekerjasama dengan POLDA

Lampung dan Pemerintah Kota Bandar Lampung, bertempat di HKBP Kedaton, Bandar Lampung, Sabtu (26/2/2022), Sekira jam 08.00 - 13.00 WIB.

Kegiatan tersebut diselenggarakan dalam rangkaian Pelaksanaan Deklarasi DPD PBB Provinsi Lampung, fokus Vaksinasi Booster, serta dilanjutkan kembali Kamis (10/03/2022) pada saat acara Deklarasi Pelantikan yang diselenggarakan di Gedung Graha Adora, Pesawaran - Lampung.

Ketua DPD PBB Provinsi Lampung, Donald Harris Sihotang, SE, MM mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan inisiatif dari Organisasi PBB, yang diajukan ke Polda Lampung dan kemudian direspon dengan baik.

"Vaksinasi hari ini, bekerjasama dengan Polda Lampung, kita sudah siapkan 1000 dosis, untuk masyarakat. Mudah-mudahan harapan kita hari ini, bisa tercapai sebagaimana kita rencanakan", ujar Donald Haris.

Ditambahkannya, "Perlu kami sampaikan bahwa Organisasi Pemuda Batak Bersatu (PBB) adalah salah satu Organisasi massa di Provinsi Lampung, yang bergerak di bidang Sosial Kemanusiaan. Dan sebelumnya pada tanggal 16 Februari kemarin, kami juga telah melakukan kegiatan Donor Darah, bekerjasama dengan PMI Provinsi Lampung." Jelasnya.

Kegiatan, dihadiri Walikota Bandar Lampung, diwakili PLT Asisten 1- Budiman, mengapresiasi kegiatan Vaksinasi Booster dan mengatakan, hal ini merupakan inisiatif yang sangat positif dari Organisasi PBB Prov. Lampung. Lanjut Budiman, kegiatan penanganan Covid-19, ini sangat membantu kehidupan masyarakat dan selain itu, selama ini juga Kita melihat Organisasi PBB telah banyak berkontribusi turut membantu Pemerintah, baik itu di bidang pendidikan, sosial, ekonomi, keagamaan, kesehatan serta pembangunan lainnya.

"Hari ini, DPD PBB Lampung bekerjasama dengan Polda Lampung memberikan Vaksinasi Booster kepada masyarakat, bertujuan untuk meningkatkan imunitas tubuh, sehingga masyarakat akan terhindar dari pandemi Covid-19." Ungkapnya.

"Kepada Pemerintah Kota Bandar Lampung dan Polda Lampung beserta jajarannya Kami ucapkan terimakasih, telah bekerja sama dengan DPD PBB Provinsi Lampung, sehingga kegiatan vaksinasi ini dapat terselenggara dengan baik Demikian juga kepada warga, saya mengajak agar kita semua selalu membiasakan diri berperilaku hidup bersih, Tutupnya.

Kegiatan vaksinasi dosis Booster diikuti dari berbagai elemen Masyarakat Kota Bandar Lampung, dan terlihat antusiasme mereka mengikuti vaksinasi dan semuanya dapat berjalan dengan tertib, lancar, menerapkan protokol kesehatan.